



POUR DES ÉLU-ES AU SERVICE DES LUTTES

VOTE LE POING LEVÉ !

LE POING LEVÉ

QUI SOMMES NOUS ?

Le Poing Levé est un collectif étudiant marxiste révolutionnaire initié par des militant.es de Révolution Permanente. Nous sommes présent.es à l'Université Paul Sabatier, mais aussi à l'INSA, au Mirail et dans 18 autres facultés en France, ainsi que dans de nombreux lycées.

Depuis notre création en 2018, nous militons au quotidien dans nos lieux d'étude contre la sélection sociale, l'idéologie raciste et patriarcale, ou encore la précarité grandissante.

Mais notre combat est loin de s'arrêter aux bancs de l'université ou du lycée, avec Le Poing Levé nous voulons contribuer à construire un autre projet de société. L'université n'est pas un îlot séparé de la société. Nous pensons que pour la changer, c'est toute la société qu'il faut changer !

C'est pourquoi nous militons au quotidien pour reconstruire un mouvement étudiant qui se bat aux côtés des travailleuses et des travailleurs et qui défend une perspective de transformation de l'ensemble de la société.



Contre la fausse démocratie universitaire

Il nous faut des élu-es au service des luttes !

Nous n'entretenons aucune illusion sur la possibilité de changer les fondements antidémocratiques de l'université au sein des conseils centraux. Avec seulement 6 élu.es étudiant.es parmi les 36 membres du Conseil d'Administration, et 8 personnalités extérieures non élues, ses instances sont conçues pour tout sauf les intérêts des étudiant.es.

Toutefois, nous pensons que notre présence dans ces conseils est essentielle pour rendre public ce qui se trame dans l'obscurité totale et faire entendre nos revendications, dont la résolution se trouve dans la lutte.

NON À L'EXPULSION DES JEUNES DU 4R3 !

En décembre 2022, une centaine de mineurs isolés étrangers groupés au sein du collectif AutonoMIE a trouvé refuge dans le 4R3, un bâtiment désaffecté de la fac.

Ils sont contraints d'occuper ce bâtiment parce que le Conseil départemental refuse de les reconnaître comme mineurs, et donc les condamne à vivre dans la rue pendant plusieurs mois voire plusieurs années en attendant l'examen de leur recours devant le tribunal. À l'issue de ce recours, 95% d'entre eux sont reconnus comme mineurs.

La direction de la fac cherche à les expulser depuis leur arrivée, en multipliant les demandes auprès du tribunal. Elle vient d'obtenir le droit **d'appeler la police pour les expulser à partir du 21 décembre !**

Nous refusons de voir des adolescents jetés à la rue par la police, à fortiori, dans notre fac et en plein hiver ! Nous sommes solidaires avec eux dans leur revendication d'un **logement digne, collectif et pérenne**. Plus généralement, ces violences qui visent ces jeunes sont le résultat des politiques racistes de l'État français, dont la loi immigration en cours d'adoption est un nouveau saut qu'il faut combattre à partir de nos lieux d'études.

Ce que nous avons fait

⇒ avec les jeunes, d'autres organisations syndicales et étudiantes de la fac :

Participé à la création d'un comité de soutien avec les jeunes du 4R3

Lutté contre la menace d'expulsion en janvier grâce une pétition du comité qui a recueilli plus d'un millier de signatures

Participé à un rassemblement de soutien qui a réuni 300 étudiant.es et personnels devant la présidence





LE POING LEVÉ

POUR DES ÉLU-ES AU SERVICE DES LUTTES

VOTE LE POING LEVÉ !

POUR NE PAS PERDRE SA VIE À LA GAGNER : LUTTONS CONTRE LA PRÉCARITÉ !

La rentrée s'est faite dans un contexte d'inflation et de **précarité étudiante**. La moitié d'entre nous sommes obligé.es de travailler à côté de nos études, alors que le coût de la vie explose. Les loyers connaissent aussi une hausse historique, alors que près de 30 000 logements sont vacants rien qu'à Toulouse. Quant aux résidences CROUS, elles sont trop peu nombreuses : **75% des demandes ont été refusées à Toulouse cette année**. Dans toute la France, 250 000 étudiant.es se sont retrouvé.es sans logement à la rentrée !

Macron continue de s'attaquer aux services publics à travers des réformes austéritaires, précarisant toujours plus le personnel et dégradant ses conditions de travail. Pour le gouvernement, l'université doit être l'arrière-boutique des entreprises et son seul but doit être de former de bons travailleurs selon les besoins du patronat.

Dans le même temps, il nous promet de travailler dans de moins bonnes conditions et plus longtemps, notamment avec la réforme des retraites passée en force grâce aux dispositions les plus autoritaires de la constitution, malgré la mobilisation historique de millions de personnes.

Pour en finir avec la précarité, il faut un **revenu étudiant financé par les grandes fortunes** et des investissements massifs dans les services publics pour des meilleures conditions de travail pour le personnel et les enseignants.

Ce que nous avons fait

Participation au comité de mobilisation contre la réforme des retraites

Campagne de dénonciation des conditions de vie dans les résidences CROUS

Soutien étudiant à la grève des travailleures de Tisséo pour le maintien de l'indexation de leur salaire sur l'inflation

Géants de la pollution, vendeurs d'armes : hors de nos facs !

Entre le master GREEN-AIR, qui prétend former les étudiant.es à la « transition énergétique » en partenariat avec le pétrolier Total et ses 400 millions de tonnes de CO2 annuelles ou encore les partenariats avec Pierre Fabre, entreprise qui pousse à la construction de l'A69 depuis des décennies, l'université déroule le tapis rouge aux géants de la pollution et au greenwashing.

Les géants de l'armement ne sont pas en reste : Dassault, ou encore Thales font partie des partenariats de l'université. Des entreprises d'armement qui collaborent avec l'État colonial d'Israël et qui sont, à ce titre, complices du massacre des Palestiniens. Au Poing Levé, nous revendiquons une fac et une science au service du bien commun, et pas au service des marchands de canon et des patrons pollueurs.

Nous nous battons pour construire un mouvement étudiant qui se solidarise des peuples opprimés et qui dénonce la responsabilité de l'État et des entreprises françaises dans les massacres à Gaza !

Ce que nous avons fait

Campagne et pétition contre le master GREEN-AIR

Organisation d'un cortège de travailleures et travailleurs aux mobilisations contre l'A69



DU 12/12 AU 13/12